

社長メッセージ

2024年6月3日（月）

■「北浜キャピタルパートナーズ」

皆様、こんにちは。

先週5月30日（木）、『商号変更及び定款の一部変更に関するお知らせ』を開示致しました。会社名を『北浜キャピタルパートナーズ株式会社』（英文名 Kitahama Capital Partners Co., Ltd.）に変更致します。

当社は、“21世紀の北浜銀行”を目指し、経営理念として「わたしたち燦キャピタルマネジメント株式会社は、収益性・安全性・社会性を投資規範とした投資事業・投資マネジメント事業を展開することにより、地域経済の活性化、企業育成、事業創出、人材育成を行い、人類・社会に貢献します。」を標榜し、活動をしてきました。

先週の臨時株主総会にて、承認決議された新株予約権の発行により、当該新株予約権が行使されることにより、投資資金等68億円の獲得を行い、『北浜キャピタルパートナーズ株式会社』は、21世紀の北浜銀行として、更なる飛躍を致します。

皆様のご期待に応えられるように、役職員一丸となって、前に進んでいきます。引き続きのご支援とご協力のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

代表取締役社長 前田 健 晴